



## Meriahkan HBP ke 59, Rutan Praya Turut Serta Touring dan Baksos Yang di Gelar Kanwil Kemenkumham NTB

Syafruddin Adi - [NTB.KAMPAI.CO.ID](http://NTB.KAMPAI.CO.ID)

Apr 14, 2023 - 17:42



Mataram NTB - Rangkaian kegiatan menyambut Hari Bakti Pemasarakatan (HBP) Ke-59 terus digulirkan Kanwil Kementerian Hukum dan HAM NTB bersama satuan kerja dibawahnya. Terkini, Kumham NTB menggelar Touring Pemasarakatan Peduli, merupakan kegiatan touring yang dirangkai dengan

Bakti Sosial, (Baksos), Jumat (14/04).

Kegiatan dibuka oleh Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham NTB, Romi Yudianto, didampingi Kepala Divisi Pemasyarakatan, Herman Sawiran. Hadir dalam giat tersebut Kepala Rutan Praya bersama seluruh Kepala Satuan Kerja (Satker) Pemasyarakatan se-pulau Lombok beserta jajarannya.

Mengambil start di halaman Kanwil Kementerian Hukum dan HAM NTB, rombongan kemudian bergerak menuju Desa Sesela, Kecamatan Gunung Sari, Lombok Barat, tepatnya di Pondok Pesantren Al-Madinah, guna menyalurkan sejumlah bantuan.

Herman Sawiran dalam kesempatan itu mengungkapkan rasa terimakasihnya atas partisipasi dari seluruh peserta yang hadir.

“Terima kasih untuk rekan-rekan yang telah turut berpartisipasi dalam menyukseskan kegiatan ini sekaligus dalam memeriahkan HBP Ke-59, saya sangat mengapresiasi dan semoga jajaran pemasyarakatan makin solid,” tuturnya.

Sementara itu Kepala Rutan Praya, Aris Sakuriyadi, saat dimintai keterangan usai kegiatan mengungkapkan bahwa kegiatan ini dilakukan secara serentak di seluruh Indonesia. Aris berharap bantuan yang diberikan dapat membantu mereka yang membutuhkan serta dapat menjadi nilai ibadah bagi semua yang terlibat.

“Semoga bisa membantu meringankan beban mereka dan menjadi berkah untuk kita semua.” Ungkap Aris.

Touring dan Bakti Sosial ini merupakan wujud peduli Kemenkumham NTB khususnya insan pemasyarakatan terhadap sesama melalui pemberian bantuan kepada masyarakat yang membutuhkan, dimana kegiatan ini tidak hanya di pusatkan di pulau Lombok saja, namun juga di Pulau Sumbawa dengan tujuan pemberian bantuan terhadap korban bencana alam di Bima dan Dompu. (Adb)